

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 1515-01

Stuttgart, 17.08.2017

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen Dr. Oechsner Matthias (FDP), Dr. Schertlen (STd), Yüksel Sibel (FDP), FDP, Die STAdTISTEN
Datum 28.07.2015
Betreff Mehrpersonenfahrspuren

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Die Idee von Mehrpersonenfahrspuren wurde im Auftrag des Ministeriums für Verkehr des Landes Baden-Württemberg im Rahmen einer verkehrlichen Studie durch die Universität Stuttgart geprüft. Als Ergebnis ist festzustellen, dass die Einrichtung von derartigen Spuren in der Umsetzung problematisch ist und die erhofften positiven Wirkungen nicht erreicht werden.

Im Entwurf der 3. Fortschreibung des Luftreinhalteplans Stuttgart wird das Ergebnis dieser Studie im Kapitel 6.4.6, Umweltstreifen zusammengefasst. Die Idee wird nicht als Maßnahme zur Verbesserung der Luftqualität weiterverfolgt.

Fritz Kuhn

Verteiler
<Verteiler>